



Wir leisten unkomplizierte Direkthilfe für die ukrainische Bevölkerung:

www.engagiert-mit-herz.ch

engagiert mit Herz



Wie kochen, ohne Gas und Strom?

Bereits jetzt sorgt der Krieg und nun auch der Winter in der Ukraine immer wieder für längere Strom- und Gasausfälle und doch sollte es möglich sein, mit einfachen Mitteln ein heißes Getränk oder eine einfache Mahlzeit zu zubereiten.

Mit einem Wachsbränner wird es möglich

Alles, was wir suchen sind:

- Wachsresten und Kerzen aller Art
- Blechbüchsen (Mindestmasse: 7cm Durchmesser, 4cm Höhe)
Dies wird im **Pfarreisekretariat zu den Öffnungszeiten** gerne entgegengenommen. Herzlichen Dank!

Wir bauen Wachsbränner

in zwei Workshops bauen wir so viele Wachsbränner wie möglich:

- am 2. und 5. Januar
- 14.00-17.30 Uhr
- im katholischen Pfarreizentrum, Rellstenstrasse 2, Adliswil

Wer mithelfen möchte, melde sich bei
Benno Ledegerber, b.ledegerber@me.com, 044 709 02 34

👉 Herzlichen Dank für jede Unterstützung 🙏

Hier sieht man, wie so ein Wachsbränner gebaut ist und funktioniert.



Mehr Infos über uns und unsere bisher geleistete Hilfe: www.engagiert-mit-herz.ch